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Статья посвящена решению вопроса о точности определений деформации правосознания, по-
лучающих закрепление в современной научной литературе. Автор обосновывает, что наиболее ча-
сто встречающиеся дефиниции не вполне верно передают тот смысл, который в действительности 
вкладывается в понятие. Выясняются причины, по которым свойства деформации правосознания, 
существенные для ее понимания, не находят отражения в имеющихся определениях. Раскрывается 
содержание понятия, детерминируемое его связью с другими научными понятиями в том контек-
сте, в котором оно употребляется.

Ключевые слова: правосознание, деформация правосознания, определение деформации пра-
восознания, функционирование правосознания, противоправное поведение.

Deformation of Legal Consciousness: Concept Interpretation Issues

Lanovaya Galina M.
Professor of the Department of Theory of State and Law 
of the Kikot Moscow University of the Ministry of Internal Affairs of Russia
LL.D., Associate Professor

The article is devoted to solving the question of the accuracy of the definitions of the deformation
of legal consciousness, which are fixed in the modern scientific literature. The author argues that the 
most common do not accurately convey the meaning that is actually put into the concept. The reasons 
why the properties of the deformation of legal consciousness that are essential for its understanding 
are not reflected in the existing definitions are clarified. The content of the concept, determined by its 
connection with other scientific concepts in the context in which it is used, is revealed.
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